



08.07.2021

Bewertung der BAGFW zum Gütesiegel „Faire Anwerbung Pflege Deutschland“

Die Anwerbung von Pflege(fach)kräften aus Drittstaaten kann einen zusätzlichen Beitrag zur Bekämpfung der Personalnot im Pflegesektor leisten. In Anbetracht des entstandenen undurchsichtigen Marktes für die Anwerbung von Pflegepersonal begrüßt die BAGFW die Schaffung eines Gütesiegels.

Dateien

BAGFW-Bewertung zum Gütesiegel "Faire Anwerbung Pflege
Deutschland" 127 KB

[Zum Seitenanfang](#)

Veröffentlichungen

[Aktuelle Meldungen](#)

[Stellungnahmen/Positionen](#)

[Pressemitteilungen](#)

[Publikationen](#)

[Statistik 2020](#)

[Videothek](#)